

令和3年度あなたの声まとめ (FAX・Eメール含む)

令和3年11月集計分

No.	投書日	方法	内容	あなたの声の内容	回答の内容	対応課
810	11/1	メール	要望	自治体 DX が注目されており、横浜市や名古屋市などが社会人経験者採用を拡大している。桑名市では、デジタル職や行政職においても民間経験者の採用を拡大は検討しないか。	市では現在、民間企業等職務経験者やデジタル職に限定した職員募集は行っていません。行政のデジタル化の推進に関しては、民間への業務委託や職員への研修による育成を進めているところです。ICT を積極的に活用し、業務の効率化や効果的なサービスを提供していくために必要であれば採用方法についても検討していきます。	人事課
811	11/2	メール	意見	市長をはじめ特別職の報酬が高すぎる。名古屋より高いのはおかしい。議員報酬は議会の開催日数に日当だけを支払うべきだ。他に先駆け率先する勇気でやっていただきたい。	市長をはじめとする特別職の給料、市議員議員の議員報酬については、桑名市の区域内の公共的団体等の代表者その他市民による委員で構成される桑名市特別職報酬等審議会でも適正な額等の審議を行い、答申として意見をいただき、市議会での審議の上、条例に規定されています。	人事課
812	11/3	メール	要望	星川駅南側に移住したが、周辺に公園がなく、1番近くても歩いて10分かかるし、周辺は交通量が大変多く、狭い道路に車が多く入ってくるため、公園への往復も怖いと感じる。周辺には子持ちの家庭も増えてきているので、その子達が小学生にあがるまでの2,3年内には、公園の設置、もしくは交通の制限を要望する。	区画整理区域や大規模開発等、区域全体(3,000㎡以上)を整備している地区では公園や緑地帯を計画的に整備しています。既存の住宅地域は、市全体として都市公園が不足する地域があると認識しています。市内の都市公園が不足する地域や、防災上必要と思われる地域等の観点から整備効果も踏まえ、市全域での公園緑地の整備を検討していますが、星川駅周辺には現在計画はありません。周辺の里公園、中山公園、星川公園をご利用ください。 また、交通制限については自動車交通等の通行制限は道路管理者(市)として制限できるものではありません。桑名警察署交通課が窓口となりますので、そちらへご相談ください。	土木課

No.	投書日	方法	内容	あなたの声の内容	回答の内容	対応課
813	11/7	メール	意見	<p>赤い羽根共同募金を町内会に集金してもらっている。インターネットでは、全国で見れば 3/4 程度、自治体毎に見ると 95%以上などほぼ全額を町内会に集金させている。本来は募金するのは任意で自由意思であると思うが、募金強制システムが働いているのはおかしいのではないか。集金に回るよう強制される町内会の班長は、個々に断る機会さえ与えてもらえない。こういうのは役所から投げつけられる町内会の仕事なのか。「断りにくい状況」を作り出して「寄付」を強制徴収する共同募金の手口は違法ではないか。</p>	<p>赤い羽根共同募金については、桑名市社会福祉協議会が担当している組織である桑名市共同募金委員会が実施しています。ご意見の内容を桑名市社会福祉協議会に伝えさせていただき、以下のとおり回答がありました。市としましても、関係機関と協力しながら、本来の募金のあり方の周知に取り組んでまいります。</p> <p>【桑名市社会福祉協議会からの回答】</p> <p>赤い羽根共同募金は、法律（社会福祉法）に則り、全国の市町村で毎年10月1日から実施されています。活動主体は、桑名市共同募金委員会、事務局は桑名市社会福祉協議会が担当しています。そのため、本件は市役所からの依頼ではなく、桑名市共同募金委員会が、市内の全自治会を束ねる桑名市自治会連合会にあらかじめ依頼し、了解を得て活動をさせていただいているものです。</p> <p>また、個々に断りにくい状況を作り出している募金強制システムであるとのことについては、桑名市共同募金委員会としては、募金への協力は任意であることを大前提に依頼をさせていただいています。</p> <p>具体的には、各自治会で共同募金へご協力いただくに際しては、各自治会の総意で実施方法を決めていただき、決定した内容でもって各自治会員の皆さまに周知し、ご理解いただくようお願いしてまいりました。</p> <p>ゆえに、各自治会にも、この趣旨を十分ご理解の上、募金活動にご協力いただいていると考えており、実際に一例として、ある自治会では話しあいにより、班長による各戸配布は行わず、個別に最寄りの地区市民センターへ募金を持参するなど、各地域の実情に応じた活動をしていただいでい</p>	福祉総務課

No.	投書日	方法	内容	あなたの声の内容	回答の内容	対応課
					<p>ます。</p> <p>今回の貴重なご意見ふまえ、今後も桑名市共同募金委員会として、各自治会に対して募金の協力をお願いする際は、任意である旨しっかりと説明させていただきたいと考えます。</p>	
814	11/10	投書	意見	<p>広報くわなを見て、一般行政職は時間外手当などの諸手当が教育職の倍程度となっている。働き方改革が提唱されているなか一般行政職の労働環境に改善の余地はないのか。市の発展の下支えする行政に期待するところが大きいので意見する。</p>	<p>一般行政職と教育職では支給される手当が一部異なります。</p> <p>一般行政職は、正規の勤務時間を超えて勤務した場合には、その超過した時間に応じて時間外手当が支給されます。</p> <p>教育職は、その時間外手当の代わりに、教職調整額として給料月額額の4%が毎月一律に支給されています。</p> <p>また、この度、広報で公表した給料月額と職員手当の額を合計した平均給与月額は、令和3年4月の給与を基に算出したものです。</p> <p>次に「働き方改革が提唱されて久しく、一般行政職の労働環境等に改善の余地はないか。」とのご質問ですが、現在、本市では、働き方改革を進めるため、AIやRPAなどICTを活用した行政事務の効率化を進めているところです。</p>	人事課
815	11/20	メール	要望	<p>播磨中央公園の自転車乗り入れ禁止について。歩道で遊んではいけないご時世、自転車の練習はどこでやればいいのかという人が多く見られるし、私もその1人で不満を感じている。</p> <p>自転車乗り入れ禁止！っただけ記載がされていて、幼児が練習の為乗り入</p>	<p>市の管理する公園は原則として自転車の乗り入れは禁止していません。幼児の自転車練習等社会通念上の許容の範囲内であるものに関しては、不問と考えていますが公園利用者にとっては、危険等を伴う行為になりますので幼児の自転車の乗り入れ可能と記載はできません。幼児等の自転車の練習を行う場合は、必ず保護者等の大人が付き添った上で、周囲に小さな子どもが遊んでいないかなど、責任を持って安全かどうかを十分確認できた場合に限り行ってください。</p>	アセットマネジメント課

No.	投書日	方法	内容	あなたの声の内容	回答の内容	対応課
				れしていたら、どうして自転車禁止なのとなる。他人の目を気にせずに自転車の練習をさせてあげたいので記載をお願いしたい。また自転車の練習を行っていい公園があったら教えてほしい。		